

Da sein! wie Neue Autorität die Beziehung zu Kindern und Jugendlichen verbessern kann



Einladung zum Elternabend

Donnerstag, 27. März 2025
19:00 – 20:30 Uhr

Aula DOSF
Av. du Général-Guisan 61a, Fribourg

Bin ich zu streng? Wie viel Leitung und Nähe braucht mein Kind, mein Jugendlicher? Kann viel Freiraum einem Kind schaden, es überfordern? Die neue Autorität will auf diese Fragen Antworten geben. Erziehungsverantwortliche werden dabei unterstützt "präsent" zu bleiben oder es wieder zu werden.

Interventionen im Kontext der neuen Autorität zielen darauf ab, die Bindung zu Kindern oder Jugendlichen zu festigen. Damit unterscheidet sich die Neue Autorität von Kontrolle, Durchsetzung oder Macht, denn sie stellt die Verbundenheit in den Mittelpunkt.

Diese Elternveranstaltung zu neuer Autorität bietet:

- Stärkung der konstruktiven Beziehungsgestaltung zu ihren Kindern und Jugendlichen
- Auseinandersetzung mit einem zeitgemässen Autoritätsverständnis, Werten, Haltungen und mit der eigenen Präsenz
- Impulse für den Umgang mit herausfordernden Erziehungssituationen
- Förderung einer gemeinsamen Haltung von Eltern und Schule bezüglich einer systemischen Zusammenarbeit zum Wohle der Kinder und Jugendlichen

Referentinnen:

Karin Trachsel und **Silva Frey**

Dozentinnen und Beraterinnen an der PH-Bern mit Schwerpunkt «Schulentwicklung und neue Autorität», Mütter von zwei und drei Kindern

Eintritt frei

Bitte um Anmeldung: stadt-freiburg@schule-elternhaus.ch